



LLENAN LAS PAPELETAS

- 1 Al entrar al chat, se pide número de sección electoral.
- 2 Se despliegan las boletas con números marcados.
- 3 Las sugerencias son para elección federal y de CDMX.



FOTO: ESPECIAL / FOTOARTE; NELLY VEGA



#SUGIERE PERFILES

CREAN CHAT

QUE GUÍA POR QUIÉNES VOTAR

Cuenta de WhatsApp da números de candidatos ligados a la 4T para sólo copiarlos en las boletas

M. ZAVALA Y M. VELÁZQUEZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

A través de un chat robot que circula en redes sociales, principalmente WhatsApp, los ciudadanos pueden recibir una simulación de boletas de la elección judicial marcadas con los números de las candidaturas vinculadas a la 4T.

A cinco días de las elecciones del 1 de junio, el chat robot prácticamente indica a la ciudadanía, con sólo poner el número de la sección electoral, por cuáles ministros, magistrados y jueces deben votar en la elección federal, así como en los comicios de la CDMX.

"Hola. Si vives en la Ciudad de México, escribe sólo el número

881

CARGOS
SE ELE-
GIRÁN EL
PRÓXIMO
DOMINGO.

9

MINISTROS
TENDRÁ
LA NUEVA
CORTE DE
JUSTICIA.

de tu sección electoral que aparece en tu credencial del INE, para conocer las mejores propuestas rumbo a la elección del Poder Judicial, que se llevará a cabo el próximo domingo 1o de junio del 2025", indica el chat robot en un mensaje de inicio.

En el caso específico de la boleta morada para la elección de ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), este chat marca los números de mujeres candidatas con el 03 de Lenia Batres, 08 de Yasmin Esquivel Mossa, 16 de Irene Herrerías Guerra, 22 de Loretta Ortiz y 26 de María Estela Ríos González.

Respecto a los candidatos a ministros, el chatbot marca los números 34 de Hugo Aguilar; 41,

de Irving Espinosa; 43, de Azael Figueroa, y 48, de Rodrigo Guerrero.

Todos estos perfiles están ligados a la 4T, sin que hasta ahora se tenga algún vínculo del chat hacia algún perfil morenista.

El chat robot también proporciona los números de las candidaturas para las magistraturas del Tribunal de Disciplina Judicial, las candidaturas de las magistraturas a la Sala Superior y de las Salas Regionales del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Asimismo, proporciona los números de las candidaturas de los magistrados de distrito y jueces de circuito, de cargos federales.

AVALAN LEY SECA EN CDMX

El Gobierno de la Ciudad de México anunció la suspensión de la venta de bebidas alcohólicas en las 16 alcaldías, conocida también como Ley Seca, los días sábado 31 de mayo y domingo 1 de junio, con motivo de la elección judicial. ●